## Projet-école Côté jardin de Bourgeois-Champagnat.

Leur projet école avait pour objectif de familiariser les élèves avec l'agriculture urbaine tout en développant de saines habitudes de vie (activité physique et alimentation). L'activité permet aussi de développer un sentiment d'appartenance au milieu et d'efficacité collective.



En plus d'avoir des retombés positives sur l'environnement, l'implication des jeunes font en sorte qui se sentent valorisés et qu'ils s'aident ainsi familles à leurs développer de

nouvelles habiletés et avoir accès à des denrées fraîches. L'implication de partenaire fait en sorte que le jardin survit au congé scolaire et fait découvrir de nouveaux aliments. Des semences de tomates provenant divers pays, l'appui d'amis agriculteurs, des partenaires du Jardin Botanique et surtout, l'implication de certains membres du personnel et parents de l'école qui viennent sur une base volontaire arroser et désherber le jardin.

Bravo à tous les élèves, les responsables du projet : mesdames Lucie Ste-Pierre, enseignante et Sonia Fréchette, directrice, le personnel et les familles de l'école Bourgeois-Champagnat.